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36ª SESSÃO 
24.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 36/2021 – Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um 
(02/08/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Sexta Sessão e Vigésima Quarta Sessão Ordinária 
com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 14, vers. 13-21), realizado pelo vereador 
Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 32, 33, 34 e 
35/2021 – foram colocadas em discussão e votação, aprovadas por unanimidade; Oficio n. 205/2021 
– Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.090/2021; Oficio n. 220/2021 – 
Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.091/2021; Oficio n. 225/2021 – 

Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.092/2021; Oficio n. 230/2021 – 
Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo Projetos de Lei n. 1.094 e 1.095/2021; Oficio n. 
02/2021 – Autoria Conselho M. de Ass. Social. Solicitando espaço físico da câmara para realização de 
Conferencia dia 26/08/2021; PROJETO DE LEI n. 1.090/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do 
Município de Lidianópolis  para o exercício de 2021 e da outras providencias– foi encaminhado para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Ass. Social; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.091/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui Praça 
de Alimentação (PRAÇA ANTÔNIO CHIRCHIA) e Autoriza a concessão uso de imóvel do município de 
Lidianópolis e da outras providencias. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Publicas; PROJETO DE LEI n. 1.092/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo municipal a contratar operações de 
credito com a agencia de fomento do Paraná – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Publicas; PROJETO DE LEI n. 1.093/2021.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre elaboração do PPA – Plano Plurianual para o 
quadriênio 2022/2025 do município de Lidianópolis e da outras providencias – foi encaminhado para 
as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 1.094/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Dispõe sobre as Diretrizes para elaboração do Orçamento do Município para o exercício 
financeiro de 2022 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas, Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI N.º 011/2021. Autoria do Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: Institui no 
calendário de comemorações oficiais do município   “AGOSTO SEM QUEIMADAS” – mês de Prevenção 
e Combate a Incêndios no município de Lidianópolis – foi encaminhado para as comissões de Finanças 
e Orçamentos, Justiça e Redação Final; REQUERIMENTO n.º 10/2021 – CML. Autoria Vários 
Vereadores. REQUER, ouvido plenário que, seja concedido MOÇÃO DE APLAUSOS a PATRULHA 

AMBIENTAL DE PORTO UBÁ, pelos relevantes trabalhos prestados voluntariamente em busca das 
vítimas do acidente ocorrido no Rio Ivai em meados de julho/2021 e também serviços de conservação 

do Rio Ivaí neste Município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.º 116/2021. Autoria vereador Danilo 
Augusto Branco. SUMULA: Que seja construído um quebra-mola na rua Xingu, em frente à casa do Sr. 
José Ribeiro, popular Zé Guarda, no Município de Lidianópolis; INDICAÇÃO N.º 117/2021. Autoria 
vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize recursos para 
aquisição de uma Insiladeira para Associação de moradores e produtores rurais da comunidade Santo 

Antônio, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 118/2021. Autoria vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que seja feito estudo para implantação de Escola de Música na 
municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: Presidente ODAIR JOSE BOVO, a gente vai 
encaminhar alguns projetos, temos bastante projetos a ser encaminhado hoje,  temos também a lei 
PPA e temos a lei de diretrizes, elas são as duas leis que que rege que dá destino ao município, depois 
a gente pode estar falando um pouquinho, foi encaminhado nesta seção, depois o vereador que 
gostaria de estar falando e que também esteve presente aqui na Assembleia onde ela foi apresentada, 

então pessoal de casa que está nos assistindo, vocês pode ver que hoje o secretário leu bastante, mas 
nós temos mesmo assim simplificado as nossas leituras, veja bem, vocês de casa, o PPA é um projeto 

enorme que está aqui, é um plano para 4 anos e dentro desse plano, ele que também só as diretrizes 
do orçamento do município, então nós temos um prazo, antes da hora que a gente foi caminhar as 
comissões, nós temos um prazo até dia 31 de agosto para estar sendo analisado e depois votado, 
pode ter algumas mudanças, Vereador Mineiro pode ter alguma mudança, o vereador Mineiro sabe 

bem mais que o PPA ele é feito de 4 em 4 anos e o vereador teve oportunidade, hoje está aqui 
também acompanhando algumas, PPA que passou aqui nessa câmara, são lei de diretrizes 
orçamentárias, que todo ano essa, a gente tem acompanhado durante os quatro anos que eu passei 
aqui, vou pedir novamente ao secretário é um pouco cansado da Leitura mas vamos continuar que faz 
parte do regulamento estar fazendo procedimento, encaminhando essas leis as comissões para ser 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 12/08/2021 às 21:17:36

                               1 / 7



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

2 

 

analisando, um prazo a mais mas estamos aí juntos , já vão se conversando e analisando o nosso 
plano de administração que vai para executivo para estar sendo elaborado durante esses quatro anos 
e até mesmo, no próximo ano;  CLAUDEIR GORDIANO, uma boa noite a todos e a todos que nos 
acompanham em casa, boa noite companheiro vereadores e vereadoras, Dr Leslie representante 
jurídico da casa, boa noite Beramar nosso secretário, vou pedir a palavra, não poderia ser diferente 

para está comentando sobre esse requerimento nº 010, sobre a Moção de aplausos a Patrulha 
ambiental, nós tivemos presente lá no local da tragédia acompanhando o trabalho de busca onde 
estava presente a Marinha, estava presente e o corpo de bombeiros e a nossa Patrulha Ambiental de 
Porto Ubá,  e a gente não poderia deixar de prestar essa homenagem aos patrulheiros, nós temos o 
nosso Vereador aqui, o André que é um representante da Patrulha, então tem todo nosso respeito 
mais do que merecida essa Moção de aplausos. Em relação a indicação nº 117 feita por mim a essa 
casa de lei, é a viabilização de recursos para aquisição de uma enciladeira para Associação de 

Moradores e Produtores Rurais da Comunidade Santo Antônio, fazendo uma caminhada lá pela Santo 
Antônio, naquela comunidade, passando lá pelo Cidinho um dos representantes daquela Associação foi 
reivindicado por ele por sua família, que a gente conseguisse aí através dos deputados a verba do com 
a parceria do executivo uma enciladeira que a deles lá da associação já está bem deteriorada pelo 
trabalho por longos anos e ação do tempo, então eles pediram, então é com muito carinho que a 
gente viabilizasse aí, a gente pede a parceria dos companheiros vereadores em contato com os seus 

deputados pede também a parceria da nossa administração do executivo, porque será de grande valia 
esse povo da Agricultura que vem sofrendo muito com geadas, com secas e isso é política pública 
ajudar eles com a ferramenta dessa, que ajudar aí no caso da alimentação do seu rebanho 
principalmente no período de inverno. Em relação a indicação nº 118/2021 que sugere a implantação 
da escola de música, eu fiz um projeto de lei, só que não coloquei para tramitar levei primeiro, nós 
temos uma conversa com o Executivo é que a gente trocar as informações antes de colocar o projeto 
aqui na casa e eu levei lá, presentei para o prefeito ele gostou da ideia, gostou do projeto, mas ele me 

fez um pedido que eu fizesse através de indicação porque ele vai implantar no município de 

Lidianópolis dentro de um determinado tempo e ele quer investir nesse projeto, ele quer investir 
nessa ideia e se a gente coloca por aqui o projeto está pronto, vou te mostrar aqui, o projeto está 
pronto, a gente vai estar auxiliando passando para ele, se a gente coloca pela câmara de vereadores 
nós, não a gente não poderia estar colocando ONU para o Executivo, colocando o recurso financeiro, 
então se o projeto vem do executivo, ele pode estar considerando essa questão do investimento, 
então fizemos essa parceria aí colocamos essa indicação, estamos à disposição para ajudar no que for 

preciso seria isso é presidente, obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite vereadores, 
presidente, Dr. Leslie, secretário Beramar, peguei a palavra aqui só para falar sobre o acontecido no 
Rio Ivaí, é onde a gente tem aí nosso representante na camara de vereador que é o André, que faz 
parte dessa Patrulha a muito tempo e ver ele trabalhando junto com o pessoal aí que a gente conhece 
o trabalho deles eu vejo um trabalho, que são trabalho de coragem, não é para qualquer homem não, 
parte do pessoal não sabe manejar um bote, os perigos do rio onde acontece os acidentes e essas 

pessoas, naquele frio que teve e eles todo dia acompanhava, os noticiários, vendo o que foi 
acontecido com André teve lá vários dias, então nada mais justo do que nós fazer essa moção de 

aplauso, é um incentivo, eu vejo incentivo porque todos na sua área faz um trabalho bonito, cada um 
traça um tipo de trabalho, na vida, e eles por muitos anos, ali ocorrido, quantos que já partiram ali, o 
Maurício, Vardo pessoal que a gente conhece, a fundo desde o começo das balsas, viveu o trabalho 
que é feito ali, mergulha, ajuda tira aqueles que eles podem salvar a vida, e salva, aqui nós temos 
outro Vereador também que passou para essa amargura terrível, Fabinho seu pai, e também foi difícil, 

onde fica, quantos dias no fundo da água, então nada mais justo do que nós fazer essa Moção de 
aplauso aos queridos Pescadores e a Patrulha de Porto Ubá, muito obrigado; FABIO PINHEIRO DA 
SILVA, boa noite, quero parabenizar o vereador Claudeir pela indicação, aquele emplemento da 
inciladeira, é muito importante para o nosso produtor, deixou bem colocado que nós temos que 
valorizar nossos produtores, com muito carinho que estou sofrendo demais é perca muito doida, até o 
Danilo também perdeu o seu plantio de maracujá, Danilo gente sabe como que dói no bolso do 
Produtor, então tudo que nós puder buscar, igual o Claudeir está buscando, é muito importante, 

Parabéns Danilo, obrigado. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matérias para discussão e 
aprovação: REQUERIMENTO n.º 10/2021 – CML. Autoria Vários Vereadores. REQUER, ouvido plenário 

que, seja concedido MOÇÃO DE APLAUSOS a PATRULHA AMBIENTAL DE PORTO UBÁ, pelos relevantes 
trabalhos prestados voluntariamente em busca das vítimas do acidente ocorrido no Rio Ivai em 
meados de julho/2021 e também serviços de conservação do Rio Ivaí neste Município de Lidianópolis-
Pr. Usaram da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente Odair, secretário 

Claudeir, segundo o secretário Ferrugem, Dr Leslie, secretário da câmara Beramar,  amigos 
vereadores pedi a palavra para dizer que sou favorável a Moção de aplausos a Patrulha Ambiental do 
Porto Ubá, hajá visto aqui temos um carinho muito grande as pessoas do porto Ubá, para esses 
pescadores que faz parte da Patrulha, em 2012 todos sabem, meu irmão acabou falecendo, onde a 
Patrulha ambiental e os pescadores também trabalharam mais de uma semana à procura do corpo de 
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meu irmão e com a graça de Deus encontraram, então só quem passa, o André sabe a dor que é 
perder um ente da família no rio, temos o Fabinho também que perdeu o pai dele, então a gratidão 
que a gente tem pela Patrulha ambiental pelos Pescadores cores do Porto Uba é muito grande, pode 
contar com meu apoio por tudo que a gente puder fazer para ajudar os pescadores para ajudar a 
Patrulha ambiental, pode contar com meu apoio porque são pessoas que ficaram mais de uma semana 

Mineiro sem trabalhar, buscando o corpo do meu irmão sem pedir um real, então são pessoas de 
coração, são pessoas de bem, são pessoas que pensam no próximo, então isso me comove, quando 
aconteceu essa tragédia agora no Rio eu não desci lá porque me volta um filme na cabeça, até eu e o 
Fabinho se encontrou aqui na câmara e a gente estava conversando, para nós é muito dolorido, 
porque a gente perdeu um ente da família da mesma tragédia que aconteceu agora, parabéns para a 
todos os pescadores, Parabéns para todos da Patrulha ambiental que Deus abençoe vocês sempre e 
que continue sendo essas pessoas proativas, essas pessoas que ajudam o próximo, nesse mundo de 

hoje são poucas pessoas que são assim viu André, pessoas só pensa no capital só na parte financeira, 
pessoas para largar um serviço e continuar com trabalho desse para o próximo, vocês estão de 
parabéns, pode contar comigo obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite presidente, sou 
favorável, gostaria de parabenizar sobre pedido de moção aos pescadores e eu aos poucos tô 
conhecendo o André, eu te admiro André, o que você faz para aquele povo do Porto Ubá, aos 
pescadores eu te admiro demais e aos poucos tô te conhecendo, eu tô te admirando muito bem 

coração, bom e eu vejo que você não mede esforço, isso é muito bom, você pode ter certeza, essa 
vida que você tá fazendo, quem tá passando nesse momento, Deus, pode ter certeza que ninguém faz 
nada sem a mão de Deus, meus parabéns para você e para os companheiros pescador porque eu sei 
quando eu perdi meus amigos, acabou de falar com meu pai eu fiquei 4 dias sem comer e sem beber 
água, não me deu sede e não me deu fome porque a dor é muito triste, igual Mineiro acabou de falar 
aí, eu vou falar com você, até domingo estava comentando aqui que perdeu aquela família, como eu 
sou muito curioso eu não tive coragem de ir, porque não é, passei por isso mas meus parabéns para 

vocês. Na continuidade o REQUERIMENTO n.º 10/2021 – CML. Autoria Vários Vereadores. REQUER, 

ouvido plenário que, seja concedido MOÇÃO DE APLAUSOS a PATRULHA AMBIENTAL DE PORTO UBÁ, 
pelos relevantes trabalhos prestados voluntariamente em busca das vítimas do acidente ocorrido no 
Rio Ivai em meados de julho/2021 e também serviços de conservação do Rio Ivaí neste Município de 
Lidianópolis-Pr, foi colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Na 
EXPLICAÇÃO PESSOAL, fizeram uso da palavra os vereadores: ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite 
Presidente, boa noite secretário, nosso advogado, Boa noite aos outros Vereadores, toda população 

que está assistindo nós eu quero agradecer a Deus Por tudo que ele tá fazendo por nós e quero falar 
sobre a Patrulha, que eu também sou membro, agradeco o Marildo porque foi ele que colocou a cara 
aí e montou essa patrulha, foi fundamental para poder fazer esse tipo de serviço, que se não fosse 
ele, nós também não tinha conseguido e quero agradecer todos os vereadores, prefeito pelo apoio, 
esse carinho que você está falando da Patrulha então, é no valor porque não é fácil trabalhar sem 
recurso é andando pela fé mas graças a Deus, está abrindo as portas aí, nós estamos caminhando 

devagarzinho, e graças a Deus tá abençoando a patrulha, quero agradecer a prefeito também de São 
João, os bombeiros a Marinha os pescador de Bauna, estava naquele local os pessoal que ajudou na 

busca lá de Borrazópolis, também do outro lado , que ele tinha saído para fora e foram lá um 
juntaram multidão fizeram uma vistoria lá, até de moto para andar procurando, quero agradecer tudo 
isso como a equipe, mas trabalhamos tudo junto e chegamos lá Graças a Deus não conseguimos 
achar esse corpo e é difícil para família, foi uma perda muito grande, que a gente pode falar só Deus, 
Para dar o conforto para essa família, porque como o Vereador Fabinho e Danilo perdeu o parente a 

gente sabe, que a gente nunca perdeu, mas a gente sente que não é fácil , que é difícil mas é só 
pedindo para Deus dar o conforto no coração dos familiares, e vocês podem contar com a Patrulha 
para todo sempre, está disposição, conversando comigo para conversar com Marildo lá, sempre à 
disposição para esse tipo de serviço, um pessoal que se acontecer uma coisa,  nunca sabe falar não 
pode, ser de noite, frio, chuva, são uns parceiro aqueles pescador lá que ele não sabe falar não, tem 
um coração muito grande, e eu estando aqui representando, isso eu agradeço vocês de coração 
mesmo pelo reconhecimento que você está tendo pelo serviço da Patrulha ambiental e como vocês 

falou se precisar, sempre nós vai estar precisando sim , Você sabe que caminhar sozinho não tem 
jeito a gente tem que caminhar junto, eu quero agradecer todos vocês Deus abençoe todos, ANTONIO 

AUGUSTO MACIEL FILHO, Explicação pessoal primeiro quero pedir desculpa o nosso Vereador Danilo, 
que deu um branco aqui eu não lembrei do Júnior, aquele foi muito difícil também, onde você perdeu 
o seu irmão, então se eu peço desculpa, Ezequiel , ela ia ficar, deve está assistindo essa sessão, sabe 
quando a gente é amigo e quando nós sofremos juntos a perda do Junior, que era vizinho da gente lá 

embaixo ela também é para avisar o pessoal da social na que essa semana uma semana terrível de 
frio , Muito frio onde assistência social tem trabalho muito bem aqui em uma campanha, pediu no 
comércio aqueles que pudessem , e aqui na cama de vereador uma manta , que pudesse distribuir ao 
nossos irmãos que precisa aqui da cidade mas temos graças a Deus a gente vê a nossa cidade aqui 
pessoal é unido, e não todos ajuda dura a gente ver uma cidade grande aonde você que não tem, que 
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chega aqui é muita gente, e mais o pessoal Faz muito faz umas partes bonitas que a gente vê pelo 
jornal, e não é diferente aqui, também pessoal colabora  prefeitura colabora o pessoal todo ano, então 
quero dar os parabéns assistência social se dizpos a fazer essa campanha e essa entrega aquelas 
pessoas que precisa muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite novamente a todos e a todas, 
pedi a palavra para está falando sobre meu projeto de lei colocado aqui hoje nessa casa de lei, de 

n.11 que trata da prevenção e combate a incêndios no município de Lidianópolis, somos sabedores 
que existe já uma lei federal nº 9605/98 que combate o crime ambiental com possibilidade de 
reclusão de um a quatro anos e pagamento de multa, mas o nosso projeto ele é mais educativo nós 
estamos chegando aí, nós já chegamos no mês de agosto o mês de seca e depois de uma geada tão 
Severa que teve, nós estamos notando aí por onde a gente passa, vegetação bem seca e nós sabemos 
que uma fagulha pode provocar uma grande tragédia, tanto ambiental como pessoal, então esse 
projeto ele tem o principal cunho dele é educativo, é de conscientização da nossa população porque 

nós temos que agir de maneira preventiva veja bem, estive conversando na construção desse projeto 
com o nosso companheiro aqui da cidade, Wesley Ronk que faz parte do corpo da corporação de 
Ivaiporã, dos bombeiros e ele me passou a informação que o Corpo de Bombeiro de Ivaiporã atende 
11 municípios com um caminhão de 4000 litros de água, quando é um incêndio na área rural, eles vão 
com uma caminhonete que comporta 600 litros de água, são seis, vejam bem a dificuldade que a 
Corporação tem também com equipamento e com pessoal também, então a gente esse projeto traz à 

tona uma discussão no momento muito importante que nós vamos estar acompanhando aí através da 
imprensa Lidianópolis Brasil e do mundo, vai está acontecendo queimadas , então é uma maneira 
preventiva da gente está pensando quanto poder público o que nós podemos fazer, nós temos um 
caminhão-pipa dentro do município a gente sabe que está para chegar mais um caminhão-pipa, não 
está fazendo a manutenção desse caminhão que a gente já tem, quem sabe deixar um caminhão 
desse já abastecido um funcionário atento a essas situações que eu conversando com o Wesley Ele 
falou que é sempre bem-vindo ajuda tem a lei que normatiza o que a gente pode fazer, mais uma 

ajuda ali de um caminhão com água ali do lado para estar apoiando o corpo de bombeiros é sempre 

bem-vinda, então esse projeto vai está indo para as comissões, vai ter a primeira e segunda votação, 
a gente vai estar ainda falando melhor sobre ele mas basicamente ele tem esse Cunho educativo e de 
conscientização dentro do nosso município. Gostaria também de estar falando sobre o Dia do 
Agricultor que foi a semana passada, dia 28 do sete, uma classe que vem sofrendo dentro do nosso 
município com geadas, com secas, mas vem resistindo e vai resistir e nós quanto poder Público, 
Câmara de Vereadores, nós temos que dar Total apoio a essa classe é a maior empresa eu nunca 

canso de dizer a maior empresa Vereador Fabinho da Silva, que nós temos dentro do nosso município, 
é agricultura a maior geradora de emprego e renda, que dentro do nosso município, então nós temos 
que estar mesmo brigando correndo atrás por estradas boas, por aquisição de equipamentos tratores, 
da toda sustentação que eles precisam, e quando eu fiz aqui a indicação da enciladeira para aquela 
Associação, ficou muito bem claro também que ela pode servir os demais produtores da cadeia leiteira 
de nossa cidade e outra não tem aqui prepotência dizer eu conseguir, eu peço ajuda de todos os 

companheiros que tem os seus contatos com seus deputados, vamos trabalhar juntos na busca desse 
recurso, porque nós temos a certeza nós vamos entregar no nome da câmara junto com o Executivo 

não tem negócio de eu não nós estamos juntos nessa caminhada. Sobre o projeto de lei nº 1.092 do 
executivo que autoriza contratar operações de crédito, R$ 750.000,00 sendo R$ 300.000,00 para a 
pavimentação asfáltica e E$ 450.000,00 para o galpão Industrial, vereadores eu acredito que estava 
os os novos vereadores a nossa primeira reunião, a nossa primeira ação dessa casa de lei, foi fazer 
uma visita no gabinete do nosso prefeito para estar alinhando com ele qual era o nosso planejamento 

quanto o coletivo da câmara municipal e nós estamos lá é a geração de emprego e renda é o parque 
industrial e são as moradias para nossa cidade , o prefeito também já estava alinhado o Parque 
Industrial, já estava comprado terreno para as casas mas nós precisamos acelerar está aqui, a gente 
fica muito feliz presidente quando chega aqui um projeto de R$ 750.000,00 que será investido na 
melhoria de vida do nosso povo a gente fica muito feliz com esse sinal que nós estamos no caminho 
certo, nós somos muito cobrado pela geração de emprego dentro da nossa cidade, mas nós temos que 
deixar claro que o serviço do vereador é esse, nós temos que trabalhar para dar condição para o 

parque industrial, para os empresários ir lá montar sua empresa, quem gera emprego é empresário 
nós trabalhamos para dar as melhores condições para os empresários da nossa cidade, mas não é 

função de vereador gerar emprego dentro do município nós trabalhamos para dar condições para que 
os nossos empresários, para que vem empresário de Fora para tá gerando emprego aqui dentro da 
nossa cidade, muito obrigado pela palavra senhor presidente, seria isso, Tenham todos uma boa noite 
e uma excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente demais vereadores, 

pessoal ai que está assistindo pelo Facebook, primeiro tema que eu coloquei aqui, para a gente ir para 
sentar com os vereadores ver como prefeito referente a situação da água lá do Porto Ubá, fiquei 
sabendo que teve uma denúncia que a água, estava sendo utilizada a água da mina e diz que a 
empresa já foi lá e pegou bastante coleta de água para ver, é preocupação Nossa chegar nesse 
momento e eles cortarem a água da mina em muitas casas ali no Porto Ubá não tem a água da 
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Sanepar, então assim isso aí é um tema que eu coloquei no começo do mandato, então eu creio que 
isso aí a gente tem que olhar com carinho e com muita urgência que a gente está falando como 
pessoas, ver com o presidente também para confirmar a reunião com o prefeito sábado é o primeiro 
sábado, ficou de a gente ter bastante temas para gente debater com prefeito a gente agendar essa 
reunião e conversando com o Claudeir ontem tem bastante tempo, está na hora da gente sentar com 

o Executivo é ver a questão do  terreno da câmara, é o como que a gente vai fazer o projeto da nossa 
câmara nova, referente a própria água do Porto Ubá, referente das casinhas está precisando alguma 
coisa, então são vários assuntos que temos que conversar com o Executivo, outra situação presidente 
foi aprovado um projeto de lei referente aos carrinhos adaptados de supermercado e até agora não foi 
sancionado, não vê que o presidente aí, para funcionar essa lei aí dos carrinhos adaptados, outra 
situação que quero trazer para os amigos vereadores, a gente está fazendo junto, conversar com o 
Executivo também a possibilidade de fazer convênios com clínicas para tratamento de depressão, haja 

Vista que o nosso município está tendo os vários casos, várias pessoas que está com depressão, umas 
por causa do covid e outras por outra situação, não são pessoas que estão com depressão que acaba 
entrando no alcoolismo, que acaba entrando nas drogas, então a gente tem que estar sentando junto 
com o Executivo, também para a gente ver uma possibilidade a gente tentar fazer um convênio com 
alguma Clínica alguma situação, a gente estar ajudando essas pessoas, referente ao emprego que o 
Professor Claudeir colocou, alguma coisa sobre emprego eu tô com um projeto de lei aqui que eu fiz 

eu vou passar para o Dr Lesley analisar vou sentar com o prefeito para gente discutir, é um projeto de 
lei que eu coloquei o primeiro emprego, haja Vista que hoje os jovens do município e de todo o Brasil 
tem uma dificuldade enorme em conseguir o primeiro emprego Fabinho, então as pessoas às vezes 
vai embora do município vai para o campo maior porque não tem oportunidade de ter o seu primeiro 
emprego que tá conseguindo entrar numa empresa conseguindo estar trabalhando no próprio 
município, sei que nosso município é pequeno, sei que o nosso município não tem muitas Empresas 
Grandes mas um incentivo para o primeiro emprego para adolescente que está completando 18 anos, 

esteja seu primeiro emprego registrado, seria legal para o nosso município e ajudaria nossas crianças, 

nossos adolescentes a começar a vida dá valor no emprego a dar valor no seu pão de cada dia, era 
isso presidente deixar um abraço a todo mundo dizer que meu pai tá aí passeando Mineiro vai ficar a 
semana aí com nós aí, estou contente, tomou a vacina segunda dose e vai sair com nós aí na semana 
aí Obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite a todos, é isso aí, boa noite Presidente, 
boa noite aí  Dr Lesley, boa noite a todos companheiros vereadores, pedi a palavra para me dar um 
boa noite a todos funcionários Geral de Lidianópolis um boa noite os Internautas e assim vou ficar 

assistindo pelo Face e toda nossa região, então eu gostei muito dessa Lei n. 11, sobre a queimadas 
Professor Claudemir, sabe muito importante Professor, porque lá na vila rural dois a dois anos atrás 
mais ou menos assim a vizinha lá até vou falar o nome Lurdinha, irmãos esquina perto da casa dela e 
esse fogo, outra vez na rua queimou um carro, então essa mulher ficou muito apavorada e o filho dela 
teve que bancar com a despesa, então eu gostei muito mesmo, agosto um mês quente, um mês que 
venta muito a gente pode até queimar um cisquinho aí eu desencanto que não é papel essas coisas 

mas já deixa a mangueira perto, qualquer coisa jogar com a gente que é perigoso demais, já vi gente 
muito apavorada com fogo e quando vou para Londrina também vou olhando para beira da pista, 

gente que que é queimada, é tanta coisa queimada que dá dó o fogo judia e outra coisa a Moção de 
aplauso Parabéns André e a toda sua equipe tá bom e o povo de Porto Ubá merece com a patrulha 
mesmo, esta certo não salvou a vida, mas trouxe para a pessoa enterrar, dá um perdido e saber onde 
está o corpinho de cada um, isso é importante também é isso aí que eu tenho que falar e agradeço 
todo mundo está ouvindo um boa noite boa noite presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite 

presidente, vereadores, nosso secretário Beramar, demais companheiros vereadores e a todos 
pessoal, e aos que nos assiste em suas casas e a família também que eu tô vendo aqui está assistindo 
cada um receba meu abraço. Quero também, esse requerimento dessa Moção de aplauso o André 
está, que leve você o nosso abraço a todo aquela equipe da Patrulha do Porto Ubá, a qual se dedicou 
todo esses dias, com muito amor e carinho, não mediu esforços se arriscando a vida também, 
infelizmente as tragédias acontecem e assim uma perca é muito sofrida é muito dolorido, mas 
infelizmente são coisas da vida, é muito justo essa Moção de aplausos que Deus abençoe, que Deus 

ilumine e proteção divina sempre de a vocês está só Deus para dar recompensa desse belíssimo e 
lindo trabalho que vocês fazem ali, leve o abraço de cada um de nós a pessoal a Patrulha a toda 

aquela equipe que se dedicou. Também quero agradecer o Executivo que nem tudo, eu faço indicação 
pela câmera mas eu vou direto com o prefeito com o vice-prefeito e graças a deus todas as vezes meu 
pedido foi atendido semana passada e fiz as minhas visitinhas, meus companheiros liga, Rosa tá 
acontecendo isso, a gente precisa disso, daquilo, eu procuro sempre o Executivo e o Adauto sempre o 

Cido e graças a Deus assim a recompensa vem quero agradecer também os meninos Thiaguinho, 
aqueles meninos que trabalham ali, aqueles caminhão carregando aquelas pedras que foi feito um 
trabalho, um pedido da Rosa paixão, que Deus abençoe a cada um de vocês também, seriam essas 
minhas palavras, muito obrigado e que Deus ilumine abençoe a cada um de nós. Presidente ODAIR 
JOSE BOVO, Estamos chegando no final desta seção fazendo as minhas considerações também 
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gostaria de agradecer como todos vocês agradeceram, primeiramente agradecer a Deus André que 
você falou uma palavra muito bonita, e agradecer também a vocês vereadores, esse período que a 
gente ficou em recesso 15 dias, mas quando a gente convidou para uma reunião extraordinária, vocês 
participaram quando Prefeito fez um pedido para gente, que ele pede na condição de Presidente eu 
tenho que repassar vocês e vocês também se reuniram e atender o pedido do Poder Executivo então 

agradeço vocês, também em relação a geada sabe Vereador para ir na segunda-feira que se passou, 
na outra também preocupado eu fui até o gabinete do prefeito e Toda segunda ele se reúne lá, 
secretário, pessoal todo lá se reúne para estar falando da administração, planejando durante a 
semana eu não sei o mês mas ele se reúne lá o secretário e eu nem sabia do assunto e eu cheguei lá 
preocupado também, porque a gente agricultor a gente está aí na luta, aí trabalhando e a gente sabe 
a dificuldade que é principalmente o pequeno agricultor e nem o Danilo hoje mexe com fruta sabe a 
dificuldade que é, Vocês d'Ávila enfim por mais que todo mundo aqui no município de Governador 

Cláudio falou somos dependentes da Agricultura pai e filho parente é um amigo depende da 
agricultura e a gente também depende da Agricultura para dar sobrevivendo e levando município a 
frente é minha preocupação, chegando lá também era para os agricultores, pequenos agricultores a 
gente vê aí que o país, as coisas estão cara, não tô aqui para culpar governo do prefeito para 
Presidente não, a gente está vendo a situação que está difícil, Mineiro, hoje o salariado está passando 
dificuldade, pode ser um reflexo da pandemia e a questão ambiental Vereador Pedro colocou muito 

bem a gente vem acompanhando nos jornais, as queimadas tudo isso reflete nos Controle Ambiental é 
seca, agricultura ela passa por seca, daqui a pouco passa por chuva demais, é um descontrole, agora 
esse frio aí, atrapalha assim o trabalho dos Agricultores principalmente dos pequenos que mexem com 
frutas verduras, enfim essas coisas aí que vai na mesa do produtor, das pessoas se alimenta, o como 
pode, o milho trigo e soja às vezes perde, mas quando perde numa região a outra recupera, então fica 
assim, mas os pequenos agricultores não é assim, sofre todo mundo e eu fui falar com o prefeito e o 
prefeito estava também de cabeça baixa, sabe porque o prefeito colocou e fez um projeto, sabe, um 

projeto quando ele iniciou aqui o projeto das frutas, os projetos das frutas, distribuiu muda, pessoas 

hoje já estava colhendo fruta e tal, estava querendo literalmente falando, estava colhendo fruto, 
nesse projeto e hoje praticamente não vou dizer que vem a ... sabe aí o Prefeito falou assim, daí nós 
temos que fazer um plano B sabe, o plano B que é dar alternativa para essas pessoas, para esses 
pequenos agricultores, pessoal da Vila, alguma coisa a gente tinha que fazer e eu já tô pensando, e 
conto com vocês da câmara, conta com meu secretário para a gente está fazendo esse plano B juntos, 
então eu tô repassando também essa fala, essa indignação do prefeito, e essa vontade também que 

tem o poder executivo junto conosco de fazer esse plano B para dar alternativa essa população, esse 
pessoal que precisa sobreviver a gente tem que criar alguma coisa, então nessa reunião de sábado 
Danilo não é muito bem colocado, bem lembrado, a gente pode Também está falando essa questão 
desse Plano B que é da alternativa a essas pessoas que precisa tá então era tudo isso aí questão da 
queimada, das queimadas da necessidade de estar ajudando com a máquina com apagando um 
incêndio, eu vejo que nós, já se fala em mês de agosto, um mês de seca, verdadeiro um mês de seca, 

já é por natureza e as pessoas mais antiga que lembra bem, eu não me lembro de três diárias no ano, 
sim três dias seguidos, mas três períodos de Jason não me lembro sabe Mineiro eu tôb com 48 anos 

não me lembro, então eu acredito sim que vai ser um ano muito difícil principalmente pessoal da 
Agricultura, pastagem, ela não consegue não conseguiu dar o primeiro broto, está queimado, só 
questão de incêndio isso vai nos prejudica muito e não temos que se unir mesmo em relação a 
mansão de aplauso é todos vereadores agradeceu, a gente também não teve oportunidade na sala 
mas eu agradeço também e do mérito, sabe André, a você na sessão passada que nós fizemos 

extraordinária eu vi os seus olhos de uma pessoa que estava sofrendo, eu sou muito emotivo sabe, eu 
não gosto de estar falando essas coisas eu vi os seus olhos de pessoa que ficou aí duas noites sem 
dormir, três noites sem dormir, eu sei que isso é aquilo que o Fabinho falou, só Deus para te pagar 
esse merecimento a você e as pessoas que você acompanhou lá, enfim a família das pessoas que 
aconteceu, então nós da câmera como legislativo simplesmente Vamos fazer um homenagem a vocês, 
mas Deus sabe de tudo e eu acho que eu tive conversando com seu pai ontem e o seu pai falou para 
mim, daí aquele menino é um menino de ouro eu nem sabia, ele seu pai falou isso, então eu quero 

passar as palavras do seu pai e dizer que como o Fabinho falou a gente entra na política as vezes a 
gente pensa que conhece as pessoas, a política tem essa vantagem Rosa, a gente começa a conviver 

e ver quem são as pessoas e vê quem é cada coração, então existe maldade na política, mas eu 
acredito que tem mais pessoas boas dentro da política Danilo que quer ajudar do que pessoas com 
maldade, então parabéns em nome de todos os vereadores, igual a vereadora Rosa falou, levo lá 
nosso abraço o pessoal da patrulha, eu não vou nem falar o nome, mas você é o representante nosso 

aqui e você é que vai fazer e eu peço licença todos vereadores que na próxima sessão gostaria de 
convidar todos para estar recebendo a moção, mas a gente sabe que pelo decreto do covid, 23 
pessoas, para sair a gente está uma homenagem, era isso. Em relação nosso requerimento então a 
questão da reunião eu vou amanhã mesmo estar conversando com o Prefeito e aqueles assuntos da 
água, assim a gente ia tá falando junto , então vamos encerrar a nossa sessão mais uma mais uma 
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vez uma vez eu agradeço a presença de vocês que estão aqui hoje, a presença Dr .Leslie que tem 
feito um trabalho para gente aí, ajudando a câmara e também colaborando com algumas pessoas que 
o procura, agradeço o Beramar também que está sempre presente na sempre nos ajudando e nos 
auxiliando, então eu declaro encerrada a 24ª sessão ordinária do dia 2 de Agosto do ano de 2021, a 
todos tenham uma boa noite, pessoal de casa fique com Deus e até a próxima obrigado.  E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 
ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                            1º Secretário 

 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 12/08/2021 às 21:17:36

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               7 / 7

http://www.tcpdf.org

		2021-08-12T21:17:36-0300




